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 ACTA N°15 1 

 Sesión Ordinaria 13 2 

 Acta número QUINCE correspondiente a la sesión ordinaria número TRECE celebrada por el 3 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 4 

cuatro en las instalaciones de la iglesia del Carmen a las diecisiete horas once minutos del 05 de 5 

septiembre de 2023, con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 12 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  13 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 14 

 15 

Miembros ausentes en esta sesión: 16 

  17 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 18 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 19 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  20 

Georgina González González. Concejal suplente 21 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 22 

 23 

PRESIDE LA SESIÓN: A solicitud del señor Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 24 

 25 

La señora Estefanía Fernández no se encuentra presente debido a incapacidad. 26 

 27 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 28 

 29 

I. ORDEN DEL DÍA 30 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 31 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 32 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 33 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   34 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   35 

VII. ASUNTOS VARIOS.  36 

 37 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 38 

 39 

Se atiende a la señora Meilyn González, funcionaria del Departamento de Planificación informando 40 

sobre los objetivos de Desarrollo Sostenible. Comenta que son acciones que se pueden tomar 41 
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cuidando el medio ambiente y los recursos, informa que 200 países están comprometidos a reducir 1 

brechas sociales, cambio climáticos, entre otros. Comenta en el 2021 se invita a los gobiernos locales 2 

a participar, los mismos tienen vigencia hasta el 2029; comenta también que son iniciativas locales y 3 

el Plan regulador se encuentra actualizado. Ejemplos: para una educación de calidad se instalaron  4 

pantallas en las escuelas, se construyó el CECUDI del Carmen, Centro de Formación para el empleo. 5 

El señor Hernán Vargas indica una problemática por parte de algunos vecinos con el uso del gimnasio 6 

del CECUDI del Carmen, se le brindó el correo de la administradora del comité de deportes.  7 

 8 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 9 

 10 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°13-2023 y N°14-2023 por unanimidad. 11 

Definitivamente aprobado. 12 
 13 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 14 
 15 
No hay. 16 
 17 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   18 
 19 

No hay. 20 

 21 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  22 
 23 

No Hay. 24 

 25 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  26 
 27 

Inciso1.- Se comenta que se realizó la visita en la calle la Hoja Blanca asistieron los miembros del 28 

Concejo de distrito: Jessica López, Doris Agüero, Maribel Vásquez, Hernán Vargas y nos acompañó 29 

el regidor Adrián Barboza. Nos atendió el señor Leonardo Solís y la señora Ana del Carmen vecinos 30 

de calle Hoja Blanca nos explicaron que esa calle fue construida hace muchos años y debido a la falta 31 

de mantenimiento en aquellos años la calle se ha empeorado bastante su estado, comentan que son 32 

vecinos que velan por la seguridad y por convivir con la naturaleza. El señor Adrián comenta que es 33 

una inversión significativa y que se depende de presupuesto sin embargo se les comunicó que el 34 

ingeniero Cristian Borasqui realizó una visita al lugar y realizó un levantamiento. El señor Gerardo 35 

Venegas comenta que él realizó la visita días antes que se reunieran con los vecinos y que el día de la 36 

visita propuesta con los vecinos no pudo asistir.  37 

 38 

 39 

 40 

 41 
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 34 

Se comenta sobre la iluminación del parque de Bebedero, se explica que se había sugerido un cambio 35 

de lugar del ducto y aun no se ha realizado. 36 

 37 

Inciso2.- Se comentan varias dudas y quejas de algunos acuerdos no cumplidos y que aún no 38 

tenemos respuesta, se propone invitar al alcalde para realizar las consultas, algunos miembros 39 

comentan que no es necesario. 40 

  41 



Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 15. Sesión ordinaria 13 

05 de septiembre del 2023 

 

 

 

 

pág. 4 

 

Inciso3.- Se exponen disconformidades del trabajo y de comunicación entre los miembros del 1 

Concejo de Distrito. La señora Doris Agüero comenta que ojala se trabaje más en equipo.  2 

 3 

Se levanta la sesión al ser las 09:00 p.m.  4 

 5 

 6 

 7 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua.                                                     8 

            Preside                                                                           Secretaria 9 


